

Les États-Unis demandent à réintégrer l'UNESCO



La Havane, 13 juin, (RHC)- Les États-Unis ont officiellement demandé à réintégrer l'UNESCO, qu'ils avaient quitté en 2018, a annoncé lundi 12 juin la Directrice générale de l'agence onusienne, Audrey Azoulay, saluant « un acte fort ».

« C'est un acte fort de confiance dans l'UNESCO et dans le multilatéralisme. Non seulement dans la centralité du mandat de l'Organisation – la culture, l'éducation, les sciences, l'information – mais aussi dans la façon dont ce mandat est aujourd'hui mis en œuvre », a souligné dans un communiqué, Audrey Azoulay.

Les États-Unis avaient annoncé leur retrait en décembre 2018 car ils jugeaient l'organisation trop critique à l'égard d'Israël. En effet, les États-Unis avaient suspendu leur contribution en 2011 du fait de leur législation nationale, puis avaient notifié le 12 octobre 2017 leur décision de se retirer juridiquement de l'Organisation.

Et ce retour annoncé de Washington est rendu possible par l'accord trouvé au Congrès en décembre 2022 autorisant des contributions financières à l'UNESCO. Mais l'acceptation du retour nord-américain ne pourra se faire qu'après un vote à la majorité des autres États, attendu en juillet, conformément au règlement de l'UNESCO.

A noter que les États-Unis avaient déjà quitté l'UNESCO en 1984, sous Ronald Reagan, invoquant l'inutilité supposée et les débordements budgétaires de cette organisation que les États-Unis avaient ensuite réintégré en octobre 2003.

Source : ONU infos

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/325373-les-etats-unis-demandent-a-reintegrer-lunesco>



Radio Habana Cuba